

lunes 22 de julio de 2013

Ignacio Carballo recibe al nuevo delegado provincial de la Real Federación Andaluza de Fútbol en Huelva



José Antonio Fernández ha mostrado su intención de contribuir al crecimiento y consolidación del fútbol onubense en todas sus disciplinas

El presidente de la Diputación, Ignacio Carballo, se ha reunido con el nuevo delegado provincial de la Real Federación Andaluza de Fútbol, José Antonio Fernández, para intercambiar información sobre posibles actuaciones deportivas que van en consonancia con la estrecha colaboración que mantiene la institución provincial con la Federación Andaluza desde siempre.

El nuevo delegado provincial de la Real Federación Andaluza de Fútbol está considerado como un gran profesional y buen conocedor del fútbol y el deporte en Huelva, ya que fue fundador de la Escuela de Fútbol 'Ciudad de Aljaraque' y cuenta con capacidad y conocimientos de dirección y gestión deportiva.